Ruhe bewahren und genau prüfen

Von Wolfgang Kächele

Man kann ja zum geplanten Factory Outlet Center (FOC) der Familie Layher stehen, wie man will. Dass dieses Angebot auf dem ehemaligen Messegelände eine weitere Attraktion für Sinsheim wäre – unabhängig von seiner Auswirkung auf den örtlichen und regionalen Handel – steht außer Zweifel. Allerdings ist das Projekt nach dem aktuellen Stand der Rechtssprechung und der Rechtspläne nicht genehmigungsfähig. Da hat der Herr Ministerpräsident wohl recht.

Es stellt sich aber die Frage, ob man landespolitisch nicht umdenken sollte. Vor allem, wenn man sieht, wie jenseits der französischen Grenze grenznah – ein Outlet nach dem anderen geplant und in zwei Fällen auch schon in die Tat umgesetzt wird. Roppenheim, das nur etwa 100 Kilometer von Sinsheim entfernt ist und damit näher liegt als beispielsweise das Outlet Zweibrücken, öffnet bald als erstes. Mit einem FOC womöglich in Sinsheim könnte man angesichts der - was die Auswirkungen auf andere anbelangt – offenbar hemmungsloseren Konkurrenz im nahen Ausland wenigstens Kaufkraft im Lande halten.

h

C

8

b

Also Herr Mappus: Lassen Sie doch zumindest erst einmal eine genaue Überprüfung zu – rechtlich und was die Wirkung auf die heimische und regionale Wirtschaft anbelangt. Und warten Sie in Ruhe die Ergebnisse ab. Vielleicht wird's ja nicht so schlimm.